



ANNEE 1997 - 1998
Président Georges MOURETTE



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 43

du 16 juin 1998

Président de séance :

Georges MOURETTE

Invité :

Ludwig SIEBECKE

Absents excusés :

Jean MICHAU, Jean-Yves BOEFFARD, Claude REY,
Frédéric FILLY, Roger COTTARD.

Anniversaire :

le 21 juin de Bernard LECANU jeune grand père de JULIE

INFORMATIONS ROTARIENNES

Lettre de remerciements de Joss WILD, Président du Club des Rangiers
Le programme très riche les a enchanté et comme d'habitude l'amitié était présente.

Mercredi 10 juin, le Président et Jean FOUCHE ont rendu visite à Adolphe THOUMINOT et à son épouse Anne-Marie. Notre Ami est touché par la maladie. Le Président lui a transmis les amitiés du Club et lui a remis son cadeau d'anniversaire.

Du fait de son état de santé, Adolphe THOUMINOT souhaite se retirer du Club ce qui est bien compréhensible.

Tous ses Amis du Club lui conservent leur amitié et ne manqueront pas de lui rendre des visites qui seront toujours appréciées.

RAPPEL:

Passation de pouvoirs vendredi 19 juin à 20 h. au restaurant de la Plage de l'Isle-Adam (côte opposé au Cabouillet). Prévoir des maillots de bain en dessous de la tenue de soirée !!! (dixit Jean QUENTIN).

J.

Nous apprenons avec peine le décès de Madame VEYRIE.

Intronisation d'un nouveau Membre :

Ludwig SIEBECKE présenté par Paul PARCILLIE est intronisé Rotarien du Club de PONTOISE par notre Président. Notre Ami demeure au 16 bis rue du Château à MONTMAGNY (95360) tél. domicile 01.34.17.78.81, professionnel 01.39.19.14.88

Assemblée Générale du Club

Ordre du Jour

- Compte rendus des Présidents de Commissions et du Trésorier.
- Rapport moral du Président
- Election de Jean-Yves BOEFFARD au Comité en remplacement de Claude LACOMBE.

Commission Professionnelle, (Un Jeune Un Rotarien)

Action menée par la Commission Jeunesse, présidée par Claude CHEVRIER (cette action a été un grand succès pour le Club et appréciée par les élèves du Lycée et du Proviseur) Cette action sera reconduite l'an prochain.

Visite du Moulin de Chars très réussie, organisée par Jacques VALADON. Nous avons été reçus comme des Rois par la famille MAUREY

Commission d'intérêt public

Responsable Michel FROMAGEAU. Beaucoup de manifestations (quelques exemples)
Journée de Golf, Don du sang, Parking St-Martin, Hexathlon (victorieux), Soirée de l'Amitié, sortie théâtre, Prix Servir. Une année riche.

Commission d'Action Internationale

Présidée par Jean MICHAU

Fondation ROTARY voir rapport de la commission joint.

Commission Intérieure

Présidée par notre Président élu Hervé COUSIN

Intronisations de 3 nouveaux Membres.

Assiduité bonne dans l'ensemble plus de 60% de moyenne.

Le bulletin a été de qualité toute l'année et le Président et les Rotariens du Club remercient très sincèrement Madame DIDELOT pour son dévouement.

Après tous ces rapports le compte rendu financier fait par Michel LALANNE (tableaux remis en séance), QUITUS est donné au Président et au Trésorier à l'unanimité.

Amitiés

Jean-Claude MONTI

Assemblée générale du 16 juin 1998

Rapport moral du Président

Chers Amis,

L'année rotarienne s'achève. Après les compte-rendus des Présidents de Commissions, je vais esquisser un bilan global.

Deux points me semblent devoir être mis en évidence :

1) Le club a retrouvé une plus grande sérénité. C'était le principal objectif. Tout a été fait pour gommer les aspérités et pour assurer la cohésion du club. Chacun de vous a œuvré dans ce sens; je vous en remercie vivement.

2) Nous nous sommes concentrés sur des actions importantes conformément à nos objectifs et dans la ligne des orientations du Président international et de notre Gouverneur. Avec du travail et un peu de chance, nous avons réussi dans nos entreprises. Nous pouvons être fiers de ce que nous avons collectivement réalisé.

Je vais maintenant développer ces deux volets :

1) L'amitié

Cette amitié a été vécue :

- dans l'assiduité et dans la bonne humeur de nos **réunions statutaires**. Malgré des emplois du temps surchargés, beaucoup d'entre vous ont fait des efforts de présence. Je remercie tout particulièrement Pascal LANGLET pour le programme. Il a été attractif et varié.

- dans le dernier **parking de la foire Saint Martin**.

- lors des deux **soirées coin de feu**. Grand merci à Roger COTTARD

- dans l'**hexathlon** que les champions du club motivés par de valeureux capitaines, officiels ou officieux ont vaillamment remporté.

- et surtout le 31 janvier pour la **soirée de l'amitié**. Tout le Club était présent. A un titre ou à un autre, vous avez tous participé. Avec nos nombreux invités, nous avons passé une soirée formidable. Je renouvelle toute ma gratitude à **Nelly Quentin** et **Mireille Garcia**.

- pendant le week-end de Pentecôte avec les suisses du **club des Rangiers**. Merci à **Patrick Lecomte** qui en a assuré l'organisation et le succès.

Entretenir l'amitié, c'est bien ; élargir le cercle de ses amis, c'est encore mieux et c'est l'un des buts du **Rotary**. Nous avons accueilli deux nouveaux amis et un troisième nous rejoindra avant le 30 juin. Nous n'avons pas tout à fait compensé les départs; mais, pour trois d'entre eux, il s'agit plus d'une régularisation puisque ces trois amis ne participaient plus à nos activités depuis longtemps.

Ce qui est le plus important, c'est que nous nous sommes mis en mesure de faire venir de nouveaux amis. Il est bien sûr indispensable de poursuivre ces efforts.

2) L'engagement au service des autres

L'action la plus exemplaire du Club a été incontestablement **1 Jeune, 1 Métier, 1 Rotarien**. Lancée, l'an passé, par **Claude Lacombe** et **Paul Descamps**, elle a été amplifiée puisque plus de cent élèves de terminale du lycée PISSARO ont été reçues avec beaucoup d'attention et de professionnalisme.

Je tiens à exprimer tous mes remerciements à **Claude Chevrier** qui a été un chef d'orchestre efficace. Là encore vous avez été nombreux à accueillir des jeunes ou à rechercher des interlocuteurs pour eux. Grand merci à tous. Je rappelle que cette action est destinée à se développer dans les Clubs français et, comme vous avez pu le constater après la conférence de District, à devenir un outil de communication pour le **Rotary**.

Nos actions, relativement concentrées, ont été conformes aux objectifs de l'année. Il s'agissait de prendre davantage en compte les situations de précarité et d'exclusion. Même si les moyens ne sont pas à la mesure des besoins, il est réconfortant de constater combien nos concitoyens font preuve de dévouement et de solidarité. Plusieurs rencontres ont été l'occasion de faire connaître les objectifs et les actions du **Rotary**.

Nous avons réalisé les actions suivantes :

- pour mémoire, financement de la croisière des jeunes organisée et conduite avec maestria par notre Past Président **Claude Lacombe** qui en avait fait un objectif de sa Présidence
- don de 15 000 F en faveur d' **ARCHE** et financé par le produit de la compétition de golf. Je remercie vivement **Nelly Quentin** et **Jean Michau**.
- don du sang avec le club de **Cergy**.
- collecte de vêtements pour le vestiaire du **Secours Catholique**.
- participation de 4 000 F au **Prix Servir**.
- don de 15 000 F en faveur d' **ATD Quart Monde**.
- don de 5 000 F en faveur de l'association **Raphaëlle-Marie** qui soutient les plus déshérités dans le quartier de Chennevières à Saint-Ouen l'Aumône.
- achat d'un cyclomoteur de 6 500 F pour l'association d'insertion **ALICE**.
- don de 3 000 F pour l'association **ENVOL**.
- don de 9 000 F en faveur de la **Fondation Rotary**.

Sans doute, bien d'autres actions auraient pu être menées; mais, globalement le contrat a été rempli. Vous en avez été les acteurs, des acteurs efficaces.

Chemin faisant, j'ai cité quelques amis qui ont assuré le succès de certaines entreprises particulièrement importantes; mais ils ont toujours travaillé avec l'appui d'autres Rotariens et souvent avec des épouses ; ce qui me frappe c'est l'implication, la disponibilité et le dévouement que vous avez montrés tout au long de cette année.

Sans doute, beaucoup d'entre vous sont très pris par leurs responsabilités professionnelles; certains ont eu à faire face à des graves difficultés personnelles mais, à chaque fois le relai a été pris par d'autres; c'est la richesse de notre groupe qui s'appuie également sur un certain nombre de retraités qui répondent toujours présents.

Très chers amis, il est temps de conclure. Je voudrais vous exprimer ma profonde gratitude; je vous demande aussi de transmettre mes chaleureux remerciements à vos épouses qui ont assuré le succès de nos actions et fait vivre l'amitié.

ROTARY DE PONTOISE

Année 1997/98

Président Georges MOURETTE

Assemblée Générale du 16 juin 1998

Commission d'Action Internationale : rapport du Président de la Commission (Jean MICHAU)

- **Fondation Rotary : (Bernard de MONTAUDIE)**
Le Président Georges Mourette a tenu à perpétuer la tradition du Club de participation active à la Fondation Rotary. En conséquence, **un versement de FF9 000** a été effectué cette année.
- **Club Contact Suisse : (Patrick LECOMTE)**
Là aussi, le flambeau a été tenu très haut par le Club ! **Patrick Lecomte**, toujours lui, s'est dépensé sans compter pour faire de la visite bisannuelle de nos amis suisses un **succès remarquable** avec
17 Visiteurs et 42 Rotariens ou épouses de Rotariens
malgré les aléas et perturbations dus aux mouvements sociaux d'Air France, qui, d'ailleurs, l'empêchèrent de participer lui-même ...
Mais Any-Claire fût vaillante et accueillante comme d'habitude ! De même tous ceux qui contribuèrent à la préparation et la réussite de cette fête : Claude (et ses échasses), Claudine, Georges, Frédéric et Nadine Jacques, Hervé, etc....
- **A.R.C.I.E. : (Jean MICHAU)**
Notre Club s'est particulièrement distingué en 1997/98 par une action importante (**Tournois de Golf à Domont le 10 octobre 97**) au profit de l'Association Rotarienne de Collecte Humanitaire.
Sur un bénéfice net de FF19 000, le Comité a décidé du don d'un chèque de FF15 000 qui a été remis par notre Président au **Past-Gouverneur Denis TROTTMANN**, lors de la visite du Gouverneur Jacques MORA, le 9 décembre 1997.
A.R.C.I.E. dont l'activité ne cesse de se développer dans toute la France est confrontée avec des problèmes de logistique, voire de contrôle et remise en état de matériels que seul un appui financier continu permet de résoudre.

JM/08.06.98

Commission d'ACTION INTERNATIONALE
du District 1660

oooooooooooooooooooo

L'ACTION INTERNATIONALE du ROTARY, c'est tout ce qu'un Rotarien fait pour promouvoir la compréhension, la bonne volonté, et la paix dans le monde.

Les piliers de l'ACTION INTERNATIONALE sont, d'après le Conseil du ROTARY International :

- les célébrations et événements internationaux (Convention Internationale, Conférences de Bonne Volonté, etc...),
- les réunions internationales (amitié / Clubs contact ou concernant l'éducation et la culture, etc...)
- les Actions d'Intérêt Public Mondial (AIPM), (telles ARCHE),
- les échanges de jeunes et tous les projets internationaux en faveur de la Jeunesse,
- les Comités Inter-Pays (CIP),
- la Fondation ROTARY.

La Commission d'Action Internationale du District 1660 est composée de

- | | | |
|--|-------------------|---|
| - Président & Responsable Jumelages | Alain MALFANTI | coordonnées complètes en bas de page |
| - Conseiller & Responsable CIP | Denis TROTMANN | Dom 01 39 55 74 16 (tél et fax) |
| - Responsable AIPM & actions ARCHE | André LEMOINE | Dom 01 30 80 40 21 - Mob 06 09 44 36 81 |
| - Jeunes / Liaison Commission Jeunesse | Bernard MEURTIN | Dom 01 42 80 19 25 - Mob 06 08 78 18 29 |
| - Programmes Clubs sur INTERNET | Patrick RODRIGUEZ | Dom 01 47 75 97 40 - Mob 06 07 28 27 37 |

Nota : la Commission "Fondation ROTARY", présidée par G. DELOM, fonctionne de façon totalement autonome.

L'action internationale phare du District consistera à aider au maximum le développement d'ARCHE, via les Clubs et les AIPM qu'ils voudront bien lancer avec ARCHE.

ARCHE=Association Rotarienne de Collecte Humanitaire; = activité multi-district française du ROTARY International. La Commission veillera aussi de son mieux à ce que le réseau des Districts soit réellement utilisé (recherche de matériel à récupérer, recherche de points d'utilisation du matériel disponible).

Autres éléments à intégrer :

- les 18 Gouverneurs français ont décidé d'essayer de favoriser les 3 districts francophones du Maghreb, d'Afrique Centrale, et de Madagascar / Réunion. Un appel de 500 F par Club sera lancé pour 2 actions au CONGO & ALGÉRIE.
- à ANAHEIM, Michel TOUJÉ a fait la connaissance de Gouverneurs d'Argentine, du Brésil, de Colombie, de Grèce, et d'Inde, demandeurs de divers matériels. Une lettre demandant des précisions leur a déjà été envoyée.

Que peut faire la Commission d'Action Internationale pour votre Club ?

Elle est à disposition pour vous accompagner, vous aider, voire vous conseiller, dans la réflexion ou la mise en oeuvre de toutes actions relevant de sa compétence, comme :

- 1 - vous présenter ARCHE plus en détail (transparenst, photos,etc), et vous aider dans vos actions en faveur d'ARCHE : dossier de demande d'aide humanitaire en matériels et produits médico-hospitaliers, réseau d'information sur les dons en nature. André LEMOINE, professionnel du matériel médical, est à votre écoute immédiate.
- 2 - vous fournir le fichier des échanges de projets d'Intérêt Public Mondial autres que ARCHE,
- 3 - vous faire partager les expériences réussies de ses Membres en matière de
 - . jumelage avec un Club Contact,
 - . jumelage inter-Clubs Contact,
 - inclus rédaction de la charte régissant les relations entre les divers Clubs jumelés,
 - inclus création d'un "Comité Contact International" (choix d'actions communes, financements, modes de réalisation),
 - inclus relations d'actions communes réalisées avec succès (SAINT-CLOUD, LA CELLE SAINT-CLOUD, RUEIL.)
- 4 - vous parler d'échanges de jeunes (séjour d'une année scolaire à l'étranger pour élèves du second degré) avec pour témoin Stewart DWYER, 33 ans, américain, actuellement affecté à l'Ambassade américaine, et qui a bénéficié d'un tel échange il y a une dizaine d'années grâce au Club du VÉSINET.
- 5 - et, plus généralement, vous rendre visite dans vos clubs, et vous parler avec enthousiasme de l'aspect International du ROTARY.

La prochaine réunion de la Commission aura lieu le Mercredi 16 septembre 1998 à 18 H 00, dans les locaux du ROTARY CLUB de PARIS, 40 Bd Emile Augier, 75016 PARIS. (durée 1 H 15).

Contact : Alain MALFANTI - Mobile 06 07 66 21 31 - Dom 01 30 53 51 52 - Week-end 04 42 28 20 46
Bureau : BP n° 6 - 78290 CROISSY s/S - T 01 39 76 24 35 - F 01 39 76 06 20